

La Nuit De l'Erdre 2023 : une édition record pour 4 jours inoubliables !

SOUS UN SOLEIL RADIEUX OU SOUS QUELQUES GOUTTES
D'EAU, LES FESTIVALIERS ONT RÉPONDU PRÉSENTS AVEC
LA MÊME FERVEUR.

CONTACTS PRESSE

Lara ORSAL

Attachée de presse

lara.orsal@gmail.com

06 09 13 12 26

Rémi Bascour

Responsable communication

remi.bascour@lanuitdelerdre.fr

06 83 41 42 17

    #LNDE

C'est avec un immense plaisir que l'équipe a retrouvé les sourires du public, des bénévoles et des artistes, célébrant ainsi la 23^{ème} édition de La Nuit De l'Erdre. Après une édition réussie l'an passé, **ce rendez-vous bat encore des records.**

Avec des soirées annoncées complètes depuis plusieurs mois, le festival a pu ressentir un engouement du public de plus en plus présent, et une forte attente envers les artistes programmés. C'est ainsi que le festival a ouvert ses portes pour la première fois de son histoire à guichets fermés, pour accueillir **100 000 personnes** au total. **82 100 festivalier.è.res** ont pu acquérir un billet dans les différents points de ventes officiels. De surcroît, entre les bénévoles, les techniciens, les partenaires, les mécènes, les prestataires, les invités et les enfants de moins 11 ans, **17 900** spectateurs supplémentaires ont aussi pu profiter du festival !

Cette prouesse démontre que la programmation a plu à toutes et à tous, avec en tête d'affiche, l'iconique formation **Indochine** qui a suscité un emballement dès l'ouverture de la billetterie. Cette 23^{ème} édition a également été marquée par les concerts, adoués par le public, de **Louise Attaque, Phoenix, Franz Ferdinand** ou encore **Lomपाल** et **Shaka Ponk** qui étaient très attendus.

La Nuit De l'Erdre, un festival **ancré sur son territoire** et **fier de ses valeurs** ! Organisé initialement par le Comité des Fêtes puis par l'Association, le festival n'existerait pas sans ses **2000 bénévoles**, venant des alentours de Nort-sur-Erdre, tout comme les différents producteurs locaux qui approvisionnent le festival.

Résolument engagé, LNDE se démarque par sa démarche d'**éco-responsabilité** : après une labellisation **REEVE** de niveau 1 l'année dernière, le festival s'engage à respecter **58 actions en 2023**, telles que minimiser les ressources, encourager des déplacements plus vertueux ou tendre vers le zéro déchet, pour atteindre le niveau 2.

La 23^{ème} édition confirme le festival La Nuit De l'Erdre comme un acteur incontournable des musiques actuelles : **le deuxième festival le plus important des Pays de la Loire** !

Rendez-vous en 2024 pour la suite...

